



2020 年 10 月 2 日 (金) 発行

【 体育祭 】

爽やかな秋晴れのもと、体育祭が開催されました。クラス対抗リレーから始まり、秋の収穫祭りやアクシデントリレー、大縄など、コロナ禍ではありますが、無事に開催できたことを嬉しく感じます。今年は高校最後の体育祭で、皆それぞれ思い出に残る体育祭になったのではないのでしょうか。協力して競技をする姿や、ひたむきに競技に取り組む姿はたくさんの人に感動を与えてくれました。また、クラスの仲間を一生懸命応援する姿もとても印象的でした。仲間と切磋琢磨しつつ、残りの学校生活も送って欲しいと思います。

1 組



2 組



3 組



4 組



5 組



6 組





総合優勝は2組、準優勝は1組でした。また、大縄では2組が97回跳び、全学年の中で準優勝となりました。アクシデントリレーではクラス担任の先生も仮装をして登場！大変盛り上がる体育祭となりました。

【 主任より 】

One ship drives east and another drives west with the selfsame winds that blow.
It's the set of the sails and not gales that tell us the way to go. As we voyage along through life, It's the set of a soul that decides its goal, and not the calm or the strife.

訳してみよう。答えは次回。

【 今後の試験等の日程 】

10月	
3日(土)	実用英語技能検定(本校実施)
10日(土)	進研模試
11日(日)	進研模試
15日(木)	中間考査(~21日まで) *15、16日は卒業アルバムの写真撮影の予定です。
31日(土)	進研模試
11月	
1日(日)	進研模試

保護者の方にも必ず読んでもらってください！